

SCHULRADELN 2021

Im Zeitraum vom 06.06. bis 21.06.2021 findet der Wettbewerb Stadtradeln / Schulradeln statt. Auch wir sind als THG-Team dabei! Wie ihr euch anmelden und Kilometer sammeln könnt, erfahrt ihr hier.

Teilnehmen dürfen Schüler*innen, Eltern und Lehrer*innen des THG.

Wie könnt ihr teilnehmen?

Ihr müsst euch im Internet auf der Seite <https://stadtradeln.de/schulradeln-saarland> registrieren.

Wenn ihr neu seid, müsst ihr euch neu registrieren. Falls ihr letztes Jahr schon bei der Aktion teilgenommen habt, könnt ihr euren Account reaktivieren.

Bei der Registrierung als Kommune bitte „Saarbrücken, Regionalverband“ auswählen.

Kommune auswählen

Bundesland Saarland	→	Vorhandenem Team beitreten	
Kommune Saarbrücken, Regionalverband	→	Teamname ⓘ Theodor Heuss Gymnasium Sulzbach 🏠	× ▼

Anschließend „Vorhandenem Team beitreten“ und dort aus der Liste „Theodor-Heuss-Gymnasium“ auswählen. Dann müsst ihr die Registrierung nur noch abschließen.

Zum Sammeln der Kilometer könnt ihr die „STADTRADELN-App“ benutzen. Damit könnt ihr eure gefahrenen Kilometer aufzeichnen und diese werden dann automatisch dem THG-Team gutgeschrieben.

Alternativ könnt ihr eure Kilometer auch anders aufzeichnen und die km auf der Aktionsseite (s. oben) eintragen. Dazu müsst ihr euch einloggen und die km unter „Mein km-Buch“ eintragen.

Jetzt heißt's nur noch radeln! Wir freuen uns auf eure Teilnahme und wünschen viel Spaß!

